

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 10/31 第20号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

1年生 ファイナンスパーク学習

10月27日（木）と28日（金）に1年生は、生き方探究館でファイナンスパーク学習を実施しました。ファイナンスパーク学習は現実の消費生活のシミュレーションをします。あらかじめ各自に年収、家族構成などを示したカードが配られます。そして、収入に応じて何にいくら支出するのかを考えます。住居費、食費、光熱水費、被服費、娯楽費、教育費、雑費、保険料等々の支出項目があります。うまくバランスをとって支出金額を考えないと収入額を超えててしまいます。また、収入額から税金が引かれることも考えなくてはいけません。

生徒は、ボランティアの皆さんとのアドバイスを聞きながら真剣な表情で取り組んでいました。電卓をたたく手にも力が入っていました。生徒からは、父母が毎月こんなむずかしいことをやりながら自分たちを育ててくれているんだと改めてわかったという声が出していました。今回の学習を将来に活かしていってください。



2年生 京都市内フィールドワーク

10月27日（木）に2年生は、京都市内フィールドワークを行いました。事前に学活で考えた京都市内を巡るコースを実際に公共交通機関を使ってフィールドワークしました。途中で訪れた神社仏閣などでインタビューをして質問に答えてもらいました。中には外国人にインタビューをした班もありました。また、高等学校や大学で説明を受けました。説明を受けて進路選択の参考になったようです。昼食時に京都御所でチェックポイントを設けて、各班が予定通り行動できているかチェックしましたがほとんどの班は順調にいっていました。しかし、中には予定時刻に遅れてくる班もありました。事前にどれだけ綿密に時間を読めていたかが「カギ」だったようです。



秋晴れの気持ちよい天気の1日を使って、京都市内を巡りましたが、何か新しい発見があったことでしょう。これから、フィールドワークの様子をまとめていく作業に入ります。今回のフィールドワークでの経験を来年の修学旅行に活かしていってください。

3年生 非行防止教室

10月27日（木）に3年生は、非行防止教室を行いました。講師の先生に、非行防止について、特にスマートフォンや携帯電話の便利さの陰に潜む危険や薬物乱用防止についてわかりやすく説明いただきました。冒頭、講師の先生は、「正しい判断力」「正しい行動力」「正しいことを行う勇気」「やってはいけないことをやらない勇気」を持ってほしいと訴えられました。また、きまりやルールを守ることは自分自身を守ることになることも説明されました。

生徒は、改めてスマートフォンや携帯電話の適切な使い方や薬物乱用の怖さについて考えていました。充実した学校生活が続くように、毎日の生活を振り返ってみてください。そして不十分な点は改善をしていってください。

